

## **Marlene Früchtenicht zu Besuch beim Mittagstisch der AWO in Wessels Hotel**

Am Mittwoch 13.12.2023, war Ich zu Gast beim Mittagstisch der AWO in Wessels Hotel. Heinfried Schumacher und seine Frau hatten eine Kartoffelsuppe mit Fleischeinlage gekocht und für die Vegetarier gab es Kürbissuppe.

Gabriele Beständig half mit weiteren Freiwilligen, die Suppe an die zahlreichen Gäste zu verteilen.

Es war ein ständiges Kommen und Gehen. Ganze Freundeskreise treffen sich offensichtlich mittwochs hier in Wessels Hotel zum Mittagstisch, zum Essen und Klönen.

Ich wollte mich mit meiner Suppe zu einigen Damen an den Tisch setzen. „Nein, nein,“ protestierten sie sogleich, „das geht nicht. Die anderen kommen auch gleich und dann sind alle Plätze besetzt.“ Nun, da will man ja nicht stören.

Also setzte ich mich zu zwei Herren an den Tisch. „Das hier ist der Stammtisch“, erklärte mir der eine Herr. „Stimmt,“ nickte der andere zustimmend. „Wir treffen uns hier immer mittwochs und wir sitzen immer an diesem Tisch. Das wissen die anderen schon.“ Ich war aber willkommen und so sprachen wir über Gott und die Welt, das Wetter, die Teuerung, den Ukrainekrieg, den Klimawandel, Verschwörungstheoretiker und, und, und. Dabei erfuhr ich, dass beide allein wohnen in Syke und dankbar sind für dieses Angebot der AWO. „Man kommt mal aus dem Haus“, war der Kommentar.

Dann betrat ein Ehepaar die Gaststube und ich erkannte die ehemaligen Okeler sofort. Sie waren vor einigen Jahren nach Syke gezogen, weil ihnen die Arbeit im Haus und die Pflege des Gartens in Okel zu viel geworden waren. Sie waren das erste Mal beim Mittagstisch und genossen es, mal nicht selber kochen zu müssen.

Nach 90 wahrhaft interessanten Minuten verabschiedete ich mich hochbeeindruckt bei Gabriele, Herrn Schumacher und den anderen Freiwilligen, nachdem ich unbedingt noch für ein Foto posiert hatte. Als kleine Anerkennung überreichte ich im Namen der FWG-Fraktion eine Spende für den Mittagstisch.

Diese Spende war der Erlös unseres Aquariumspiels, das auf dem Herbstmarkt in Syke so großen Anklang bei Kindern und Erwachsenen gefunden hatte.

Was habe ich von meinem Besuch beim Mittagstisch der AWO mitgenommen?

- Dieser Mittagstisch der AWO, der immer mittwochs von 12 bis 14 Uhr in Wessels Hotel in Syke angeboten wird, ist ein tolles Angebot. Für einen Euro Unkostenbeitrag gibt es Suppe satt und zum Nachtisch Kaffee und ein Stück Kuchen.
- Das Publikum ist sehr gemischt. Jeder kann kommen und alle kommen gern, zum Essen, zum Klönen und zum Kennenlernen.
- Herr Schumacher berichtete, dass die Mitarbeiter eine Strichliste führen, um einen Überblick über die ausgegebenen Portionen zu erhalten. Von Januar 2023 bis jetzt haben weit über tausend Kunden dieses niederschwellige Essensangebot angenommen. Das ist beachtlich.
- Wessels Hotel ist längst zu einer Begegnungsstätte geworden, bevor es erst zu einer Bibliothek und Begegnungsstätte umgebaut wird.

Auf dem Foto stehen von links nach rechts: Gabriele Beständig, Marlene Früchtenicht, Angela Klocke.